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我がセンターも交流館の中でセンター全景ジオラマや牛肉・豚肉消費番付表を展示して、お

客様にアピール、配布物は全部、なくなってしまいました。 

港には海上自衛隊の訓練支援艦『くろべ』と海上保安庁の測量船『拓洋』が停泊して、船舶

公開をしていたのでマニアは楽しそうだったね。肉好き親父も見に行きたかったなあ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

センターの説明をしていると、やっぱり、聞かれることは「お肉のフェアは今年はやらない

の？」が多かったね。みんな、楽しみにしているんだね。頑張らなきゃいけないね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


